



Fédération des parents
francophones de l'Alberta

De nouveaux services pour les familles francophones de l'Alberta

Edmonton, le 16 juin 2020 – Depuis le 1er avril 2020, les deux Centres d'appui parental – l'Institut Guy-Lacombe de la famille (IGLF) à Edmonton et le Centre d'appui familial Sud de l'Alberta (CAF) à Calgary – sont devenus des Centres de ressources familiales (CRF) qui pourront dorénavant offrir de nouveaux services aux familles avec des enfants de la naissance à l'âge de 18 ans.

La communauté francophone de l'Alberta profite depuis de nombreuses années de services qu'offrent les deux centres d'appui parental (CAP) francophones. L'IGLF et le CAF ont été retenus par la province pour maintenir l'offre de services aux familles francophones sous le nouveau titre de Centre de ressources familiales (CRF) et ce, dans le but de desservir une plus grande clientèle. Pour s'y faire, les CRF ont reçu une hausse de financement sur deux ans de 700 000 \$ dont 500 000 \$ pour l'IGLF et 200 000 \$ pour le CAF.

La Fédération des parents francophones de l'Alberta (FPFA) est l'organisme porteuse de ce dossier auprès du gouvernement depuis plusieurs années. L'IGLF et le CAF remercient la FPFA pour son importante contribution et la bonne conduite de ce dossier. Dans cette nouvelle approche, la FPFA n'aura plus ce rôle mais maintiendra son entente de collaboration avec les deux centres pour assurer le développement de services qui répondent aux besoins des familles.

« Le financement reçu par le gouvernement permettra de développer des services haut de gamme qui contribueront au bien-être et à la résilience de nos familles », dit Frédérick Audet, président du conseil d'administration du Centre d'appui familial du Sud de l'Alberta.

Qu'est-ce qu'un Centre de ressources familiales ?

Un centre de ressources familiales offre des services de soutien, de prévention et d'intervention précoce aux enfants de 0 à 18 ans. Cet éventail de services se focalise sur le renforcement des connaissances parentales, le soutien social, les capacités d'adaptation, la résolution de problèmes, l'accès aux ressources communautaires, l'amélioration des connaissances du développement des enfants et des jeunes, le renforcement de la résilience et la promotion du bien-être. Les centres de ressources familiales auront une panoplie de programmes universels, ciblés et intensifs, ainsi qu'un programme de visites à domicile. Ce dernier n'est pas financé par le gouvernement et sera offert en partenariat avec d'autres organismes locaux.

À quels changements doit-on s'attendre ?

Pour les familles qui fréquentent régulièrement le CAF et l'IGLF, elles y retrouveront la programmation habituelle et des nouveautés. Les familles auront droit à une plus grande diversité de services pour les enfants de 0 à 18 ans. C'est un changement notable, car auparavant, il n'existe que peu de services pour les adolescents. Les CRF faciliteront l'accès à des visites domiciliaires pour les familles dans le besoin leur offrant ainsi des programmes éducatifs parentaux pour mieux répondre à leurs conditions. Il y a aussi l'ajout d'un programme spécialement conçu pour renforcer les habiletés des pères.

« L'IGLF est heureux de continuer à offrir des services vitaux aux enfants, aux jeunes et aux familles francophones. Nous sommes très fiers d'offrir nos ressources aux familles francophones

du nord et des régions rurales, ainsi que de soutenir notre clientèle urbaine. Nos programmes seront modifiés et nous avons hâte de partager ces nouveautés avec vous dans les mois à venir », annonce Carolyn Elias, présidente de l'IGLF.

N'hésitez pas à prendre contact avec votre Centre de ressources familiales afin d'en savoir plus.

Pour plus d'informations :

Mireille Péloquin
Directrice générale
Fédération des parents francophones de l'Alberta
Tél. : 780 399-1604
direction@fpfa.ab.ca

Laura Devaney
Directrice générale
Institut Guy-Lacombe de la famille
Tél. : 780 468-4882
direction@iglf.ca

Sarah Lessard
Directrice générale
Centre d'appui familial du Sud de l'Alberta
Tél. : 403-249-0525 poste 5
direction@cdafsa.ca

Fédération des parents francophones de l'Alberta
780-468-3964 | info@fpfa.ab.ca
fpfa.ab.ca

 Partager

 Tweet

 Transférer

[Se désinscrire](#)